



KEMENTERIAN PENDIDIKAN TINGGI, SAINS  
DAN TEKNOLOGI  
**LEMBAGA LAYANAN PENDIDIKAN TINGGI  
WILAYAH III**

Jalan SMA Negeri 14 Cawang, Jakarta Timur 13630  
Telepon (021) 80902759 laman: <http://lldikti3.kemdikbud.go.id>

Nomor : 1121/LL3/AL.04/2025

26 Maret 2025

Lampiran : 1 (satu) berkas

Hal : Pendaftaran *UNESCO-AI Fozan International Prize for the Promotion of Young Scientists in STEM*

Yth.

1. Pimpinan Perguruan Tinggi
2. Pimpinan Lembaga Penelitian/LPM/LPPM  
di lingkungan Lembaga Layanan Pendidikan Tinggi Wilayah III

Menindaklanjuti Surat Direktorat Jenderal Sains dan Teknologi, Kementerian Pendidikan Tinggi, Sains dan Teknologi Nomor 0098/D2/HM.00.00/2025 tanggal 23 Maret 2025 perihal Permohonan Kandidat untuk *UNESCO-AI Fozan International Prize for the Promotion of Young Scientists in STEM*, dengan ini kami informasikan kepada Bapak/Ibu bahwa Program *UNESCO-AI Fozan International Prize for the Promotion of Young Scientists in STEM* **telah dibuka**.

Penghargaan UNESCO-AI Fozan bertujuan untuk meningkatkan kualitas dunia penelitian, pendidikan, serta kolaborasi internasional di bidang STEM (Science, Technology, Engineering, and Mathematics). Khususnya, penghargaan ini memberikan perhatian lebih pada peneliti generasi muda, dengan harapan dapat memperkuat kontribusi mereka dalam bidang sains dan teknologi. Selain itu, peneliti perempuan diharapkan dapat turut serta dan berperan aktif dalam memajukan riset dan inovasi di sektor STEM. Kami mengundang para kandidat yang memenuhi kriteria terlampir untuk mengajukan nominasi dalam program ini, yang diharapkan dapat menjadi sarana untuk memberikan apresiasi atas dedikasi dan prestasi para peneliti muda dalam bidang STEM.

Informasi lengkap mengenai kelengkapan dokumen dan persyaratan kandidat dapat diakses pada <https://unescoalfozanprize.org/call-for-applications-and-nominations-unesco-al-fozaninternationalprize-for-the-promotion-of-young-scientists-in-stem/> atau melalui kontak narahubung terlampir.

Demikian informasi ini kami sampaikan. Atas perhatian dan kerja sama yang baik, kami mengucapkan terima kasih.

Plt. Kepala,



Tri Munanto, S.E., M.Ak  
NIP. 198601212010121003